



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

Noticia

Cali

Malestar en el Valle del Cauca por el recorte del presupuesto nacional para el 2025: ¿Cómo queda la región?



Panorámica de Cali.

FOTO: EL TIEMPO

La gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, explicó cómo el departamento termina siendo afectado por esa disminución.

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

Periodista

26 de septiembre 2024, 10:41 A.M.

Actualizado: 26.09.2024 10:57



+ Ver Más



Unirse a whatsapp



El Valle del Cauca esperaba recibir en 2025, \$ 4,18 billones del presupuesto del Gobierno Nacional. Pero, para la gobernadora Dilian Francisca Toro hay preocupación, pues el presupuesto de este año es de \$4,67 billones. Eso significa una reducción de \$484.000 millones.

Temas Relacionados

MEDELLÍN 08:53 A.M.

Ya hay fecha de apertura de la tienda de IKEA para Medellín



OTRAS CIUDADES 06:05 A.M.

Video | El dramático vuelo humanitario de dos madres gestantes wayú a Riohacha: una de ellas perdió a su bebé al quedar incomunicada en la zona



BARRANQUILLA SEPTIEMBRE 25 DE 2024

Polémica en Barranquilla por creación de 'Bancada Púrpura' en defensa de la mujer: ¿por qué el rechazo ante la alarmante cifra de feminicidios?



OTRAS CIUDADES SEPTIEMBRE 25 DE 2024

Los nuevos detalles que revelaron sobre el asesinato del padre Darío Valencia en Pereira



MEDELLÍN

Ya hay apertura de IKE



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

La mandataria señaló que el recorte del 10 % afecta a todo el departamento. "En todo el departamento disminuyó con la nueva aprobación del presupuesto. **Eso para nosotros es fundamental porque es inversión social. Estamos viendo el sistema regionalizado, cómo lo tenemos discriminado, solo tenemos la disminución en general del presupuesto**", dijo la gobernadora Toro, quien recaló que la dificultad es para todos los departamentos del país.

(Lea también: [¿Racismo contra los indígenas en nuevo acto de vandalismo en la estatua de Sebastián de Belalcázar en Cali?](#)).

Dijo que en el Congreso se presentaron los proyectos para mejorar las finanzas de los municipios. **"Queremos que se descentralicen los recursos para poder mejorar los problemas territoriales que somos nosotros los que los conocemos básicamente, las gobernaciones, las alcaldías"**, añadió la mandataria de los vallecaucanos.

De acuerdo con la dirección de Hacienda del Valle del Cauca, se teme que las condiciones de la tasas para suscribir créditos impliquen un aumento, afectando las finanzas del departamento. También hay temor de que ante un eventual desfinanciamiento de los ingresos, la Nación decida no ejecutar gastos en proyectos que benefician a la región.

(Lea también: [COP16: este es el plan piloto de inclusión de habitantes de calle durante la cumbre de la ONU en Cali](#)).

Se reiteró que el Valle viene en un proceso de reactivación económica desde la pandemia y el paro nacional, una reactivación que implica contar con suficientes recursos hasta la fecha para garantizar el desarrollo de las comunidades, más cuando el Valle le ha apostado a invertir en eventos macro, como la COP16, la cumbre más importante del planeta en materia de biodiversidad, que se realizará en Cali, del 21 de octubre al primero de noviembre.

(Lea también: [Revelan que más del 60 % de las edificaciones en Cali no son aptas para resistir ante un terremoto; estos son los lugares con más riesgo](#)).

Los recursos para infraestructura educativa del 2025 **que tendría el Valle sería de \$ 101.845 millones; para infraestructura y servicios logísticos, \$ 114.379 millones; para educación serían \$ 421.838 millones; para planes de agricultura, otros \$ 202.824 millones; para salud, \$ 136.083; para inclusión social, \$ 510.982 millones; para vivienda, \$ 601.275 millones, y para transporte, \$ 912.764 millones. Para servicios públicos, \$ 424.220 millones; para subsidios familiares de vivienda, \$ 175.308 millones, y para proyectos de igualdad y equidad, \$ 401.669 millones. También preocupa el Programa de Alimentación Alimentaria (PAE), pues recibiría tan solo \$ 82.957 millones. En cuanto a la atención a las víctimas por el conflicto, \$ 197.987 millones, y para 'Jóvenes en paz', \$ 33.751 millones.**

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

RELACIONADOS | RECORTES PRESUPUESTO | PRESUPUESTOS | BAJOS RECURSOS | RECURSOS PÚBLICOS | RECURSOS COLOMBIA | DINEROS | CAROLINA BOHÓRQUEZ

